

Commission nationale des TIPPEE/ Réunion du comité de pilotage du PDIL Vers la relance des travaux de développement des infrastructures locales



Richard Damas Ozimo, inspecteur permanent de la CNTIPPEE. Photo du milieu : Marie-Julie Biloghe, ministre délégué à l'Economie, a présidé la réunion. Photo de droite : Les membres du comité de pilotage en séance de travail.

R.H.A
Libreville/ Gabon

LES membres de la Commission nationale des travaux d'intérêt public pour l'entrepreneuriat et l'emploi (CNTIPPEE) étaient en réunion mercredi dernier, en présence de Marie Julie Biloghe, ministre délégué auprès du ministre du Développement durable, de l'Économie, de la Pro-

motion des investissements et de la Prospective, pour examiner la question de la mise en place du Projet de développement des infrastructures locales 2 (PDIL2). Neuf points ont été passés en revue à cette occasion, portant essentiellement sur le montage institutionnel de ce projet, les enjeux, les conditions de mise en vigueur, ses caractéristiques, le financement, le changement

de fonctionnement de la CNTIPPEE, les perspectives et contraintes. Ce projet, qui sera probablement lancé en mars prochain, est le prolongement du PDIL1. Il vise particulièrement à traiter le problème d'accès aux services de base dans les quartiers sous-intégrés des différentes villes sélectionnées, et à renforcer la capacité de ces dernières à honorer leur mandat dans le

cadre d'une fourniture de service décentralisée. Au terme des cinq années dudit programme, les villes aménagées pourront posséder un réseau de voiries facilitant les déplacements et la circulation automobile, des infrastructures à la disposition des opérateurs économiques, les quartiers populaires mieux intégrés, des opérateurs économiques plus dyna-

miques et, surtout, un plan de développement local pour guider toutes les actions. Le PDIL 1, qui s'est achevé en 2011, a permis d'intervenir dans six chefs-lieux de provinces (Libreville, Lambaréné, Oyem, Mouila, Port-Gentil et Franceville), à travers diverses réalisations physiques qui se déclinent comme suit : 10.617 ml de voiries (3 093 ml en latérite et 7

524 ml en pavés), 13 853 ml d'ouvrages d'assainissement et collecteurs, 225 équipements sociaux (micro-projets) tels que des latrines améliorées, des passerelles, des escaliers, des cases communautaires, des chemins piétons, etc. Pour le projet 2, trois nouveaux chefs-lieux de provinces entrent dans la course. Il s'agit de Makokou, Tchibanga et Koula-Moutou.



Événement Sensation : Les innovations HP 2016 chez Gabon Meca

Gabon Meca, leader national dans ses activités (vente de papeterie, bureautique, informatique, mobilier, reprographie, ...), et son partenaire HP, la plus grande société informatique du monde, ont organisé conjointement une présentation des dernières innovations technologiques jeudi 28 janvier dernier à Libreville afin d'illustrer le haut niveau de collaboration qui les lie.

Engagée dans une logique de proximité, d'écoute et de disponibilité vis-à-vis de sa clientèle, Gabon Meca a notamment dévoilé, devant un parterre d'invités pétris d'admiration, des gammes d'imprimantes à jet d'encre HP plus rapide que les imprimantes lasers et les derniers ordinateurs portables avec écran tactile au Design magnifique. Les participants ont pu également être édifiés sur les dangers de la contrefaçon des consommables contre laquelle luttent âprement HP et GABON MECA.

Les aspects de Service Après-Vente (S.A.V.) ont aussi été développés, activité chère à GABON MECA qui met un point d'honneur à honorer les garanties constructeur et qui propose des contrats de maintenance sur les systèmes d'impression, les ordinateurs et les serveurs.

En effet, même si ces derniers n'étaient pas au thème de la présentation, GABON MECA a tenu à rappeler qu'il était un distributeur majeur des serveurs HP Proliant au GABON et qu'ils possèdent toutes les compétences pour les conseiller, les configurer et les maintenir opérationnels.

HP a également mis en avant ses solutions de gestion de parc d'imprimantes qui facilitent l'administration et le contrôle des impressions. GABON MECA a corroboré en précisant qu'ils les déployaient pour réduire les coûts d'impression et de maintenance de leurs clients.

Son savoir-faire et son expertise ont valu à Gabon Meca d'être Centre de Service Après-Vente agréé et Gold Partner HP.

Gabon Meca remercie ses invités d'être venus si nombreux !!!

